

Pierre RAMEL (P^{on} 1907)

Les nombreux amis de Pierre Ramel apprendront avec grande peine sa mort à Saint-Étienne, à la suite d'une maladie contractée au front, soudainement aggravée par l'influenza.

À sa sortie de l'École en 1907, Pierre Ramel était entré dans la maison de son père et était à la déclaration de la guerre fondé de pouvoirs de la Banque Ramel, Finaz et C^{ie}.

Après avoir vécu la vie des tranchées pendant trois ans, il était passé au corps automobile, où il était entré comme sous-lieutenant.

Quelque temps avant la mort de son père, décédé il y a quelques mois, celui-ci, privé de son associé le lieutenant Finaz, tombé au champ d'honneur dès les premiers mois de guerre, avait associé son fils Pierre, qui se trouvait donc bien jeune seul titulaire de la Banque.

La mort est venue surprendre Pierre Ramel avant qu'il ait pu donner les preuves des qualités d'administrateur qu'il promettait avoir hérité de son père, si honorablement estimé et apprécié dans sa corporation.

Pierre Ramel laisse une jeune veuve et trois filles, dont il n'a, hélas ! pu jouir que pendant ses courtes permissions de guerre.

Le Comité de l'Association et les nombreux amis de Pierre Ramel prient celles-ci, ainsi que sa mère et ses sœurs, fidèles et dévouées servantes des blessés et des pauvres, d'agréer l'hommage de leurs très respectueuses et sincères condoléances.

Pour le Comité :
Jean BALAY